

けやきっこだより

令和3年度
都城市梅北小学校
学校だより No.4
電話 0986-39-4195
Fax 0986-39-4194
文責：前田

梅雨の季節 到来！

5月11日、「九州南部地方は梅雨入りしたとみられる。」と発表されました。平年の梅雨入りは、5月30日頃ということで、随分早い梅雨入りといえます。これは、平年と比べて、19日も早く、統計史上2番目に早い梅雨入りだそうです。また、5月中旬までに梅雨入りとなるのは、1993年以来で18年ぶりのようです。

7月中旬の梅雨明けまでは、何かとうとうしさも感じさせられますが、農作物にとっては恵の雨でもあります。地中にいっぱい水分をため、夏を迎える準備となることでしょう。

しかし、大雨による災害等が心配されます。

○ 増水した河川・用水路など、水難事故発生の恐れのある場所には近づかない。

○ 子どもたちだけでの河川での水泳・水遊び等はもちろんのこと、のぞき込むなど危険な行為を絶対にしない。

など、安全面には、十分気をつけたいものです。

また、近年、「ゲリラ豪雨」と称される突発的で局地的な集中豪雨も日本各地で発生しています。普段は穏やかな河川や用水路も急変する恐れがあり、通学路でも安全が十分に確保できない状況も考えられます。危険箇所には絶対に近づかないなどの指導を学校でも行いますが、ご家庭や地域でも、子どもたちの様子とともに河川や用水路の様子にも十分ご留意いただくようお願いします。

くれよん号 巡回！

梅北小学校には、月1回程度、都城市立図書館の「くれよん号」がやってきます。一人8冊、次回の巡回日まで借りられるとのことで、多くの子どもたちが楽しみにしているようです。

5月27日(木)は今年度2回目の巡回になりました。午前中まで雨が心配されましたが、午後からは天候も回復し、いつもの通り巡回してくださいました。読みたい本を懸命に探す子どもたちの姿は、読書指導を推進している本校にとって、とてもうれしい姿でした。

本からは多くのことを学ぶことができます。これからも、子どもたちには様々な機会に、図書に触れてほしいと思います。



一人一台の端末活用

梅北小学校にも、全学年一人一台の端末(タブレット型PC、またはノート型PC)が搬入されました。各学年の本格的な使用は、まだこれからですが、一部の学年では、早速活用が始まりました。(写真は、調べ学習に活用する5年生)

今年度の課題は、まずは、「日常的に一人1台端末に触れ、慣れる。」こととなっています。そして、「すぐにでも、どの教科でも、誰でも活かす。」ことを目指していきます。

もちろん、これまで同様に、読み・書き・計算などの基礎基本も大事にしなが、PCの操作方法についても学んでいくこととなります。そして、何よりも大切なICTの活用のマナーについて、学習させていきたいと考えています。

SNS上の様々な問題について、子どもたちに系統的に学ばせながら、これからの社会に生きて働く力をしっかりと身に付けさせたいと思います。

